

修学旅行生のみなさんから届いた喜びや感謝のメッセージ

この度は私たちのような修学旅行生を笑顔で受け入れていただきありがとうございます。今回コロナウイルスが流行しているということで関東というだけであまりよこんでいなかったかもしれませんが、それでもかんげいしていただき本当にありがとうございました。

京都市のみなさん、僕たちを京都にお招きいただきありがとうございます！このコロナ禍のなか、修学旅行も危うい所で、京都まで行くことができずごくうれしいです。京都では、寺社だけではなくて人の温かさも感じることができました。中学校の一番の思い出を作ることができました。ありがとうございました。

このご時世コロナのせいで気分がナーバスになっていましたが、そんな気持ちを京都の絶景、食、そして人がふきとばしてくれました。昔から清水寺に行ってみたくて、修学旅行がとてもしみじみでした。あらゆるところから少なからず反対の声はあったと思います。ですが、今回京都に行けたことを普通ではなかったと、噛みしめて過ごしていきます。京都はとてもしみじみでした。また機会があれば訪れたいです。

今年は感染が広がり、修学旅行が行けなくなる学校が増えていた中、うちの学校は行けることが決まりとてもうれしかったです。京都の町はきれいでどこで写真を撮っても美しい風景でした。今年の修学旅行は短かったですがよい思い出となりました。お招きしていただきありがとうございました。

修学旅行で行きました。1つ1つの風景が美しく森林や竹林の優しい光が差し込んで素敵でした。コロナの状況で中止になるかと思いましたが楽しく残り少ない中3の思い出ができて嬉しかったです。

この状況の中での修学旅行は不安でしたが、2日間楽しく過ごすことができました。色々な場所に行けたことで、学べたことがたくさんありました。感じてみたかった京都の雰囲気も感じることができました。人が少ない京都に行くのは一生に一度だと思います。その分、すてきな思い出がたくさんできました。ありがとうございました！！

2日間ありがとうございました。京都が特に印象に残っている場所は、「ぎおん」の町並みです。今回コロナウイルスの影響で人が少なく例年と違う景色を楽しむことができました。また、まいこさんを見ることのできたことも良い思い出になりました。

大変重要な体験をさせて頂き、有難うございました。

僕は小学6年生の修学旅行は、前日に熱を出してしまい、いけませんでした。だから、今回の体験が僕にとって初めて歴史的な文化財を訪れることとなりました。各地の寺や神社を訪れることはとても嬉しかったです。さらに、ガイドさんのお話で10倍楽しむことができました。本当に有難うございました。

残念ながら、修学旅行への参加が叶わなかった生徒さんからもメッセージが届いています。

僕は修学旅行には行きませんでした。帰ってきたみんなの楽しげな思い出がたくさん聞きました。修学旅行を受け入れて下さり、とても感謝しています。僕もいつか京都に行ったら、みんなから聞いたお店やお寺に行ってみたくてと思っています。